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FIDELIZAÇÃO
DOS CORREIOS:

Após 7 anos de 
tramitação, PL que 
dá preferencia aos 
COrreios por órgãos 
públicos passa na 
Câmara - Pág 2

POSSE DA DIRETORIA 
E DELEGADOS SINDICAIS

Participaram 
grande número 
de trabalhadores 
e familiares, o 
Presidente da ECT e 
parlamentares - Pág 4

Atualize seu 
cadastro no 
SINTECT-SP

Pauta de reivindicações para a luta da Campanha Salarial 2023

SINTECT-SP e FINDECT 
entregam reivindicações da 
categoria ao presidente da ECT

Campanha 
Salarial e 
fortalecimento 
dos Correios 
são pautas do 
12º Congresso 
da FINDECT
Realizado de 17 a 20 de 
maio com os Diretores 
do SINTECT-SP e dos de-
mais Sindicatos filiados, 
o Congresso construiu a 
Pauta de Reivindicações 
para as negociações da 
Campanha Salarial 2023 
e lançou a Campanha 
Permanente de Recupera-
ção e Fortalecimento dos 
Correios! Leia na pág. 2

Em reunião no dia 25/05, o Presidente do SINTECT-SP Elias Diviza e dirigentes da 
Federação protocolaram junto ao presidente dos Correios, Fabiano Silva, a Pauta
de Reivindicações da categoria para as negociações da Campanha Salarial 2023 

O SINTECT-SP lem-
brou, durante a 
reunião, que a ca-

tegoria e seus Sindicatos 
apostam na perspectiva 
de fortalecimento dos 
Correios como empresa 
pública e essencial para a 
população. E aproveitou o 
espaço para cobrar medi-
das de combate ao assédio 
nos locais de trabalho. 

Também reforçou a ne-

cessidade de concurso público para 
a recomposição de efetivo, real-
çando que o trabalho não diminui, 
mas o quadro de empregados da 
empresa sim, levando ao excesso de 

trabalho, estresse e adoecimento.

A categoria está unida 
e disposta a lutar para 
defender seus direitos

É fundamental a unidade da 
categoria numa grande luta. 
Elegemos um Presidente da 
República ligado aos trabalha-
dores, que se comprometeu 
em manter os Correios estatais, 
fortalecê-los e valorizar a ca-

A pauta construída 
no 12º Congresso 
da FINDECT tem 
como eixos:
Contratação imediata de traba-
lhadores por Concurso Público! 

Reconquista das cláusulas 
retiradas pelo Governo Bolsonaro!

Redução da mensalidade do 
plano de saúde - PostaSaúde!

Reajuste de 100% da inflação 
(INPC) no salário e benefícios

R$300,00 de aumento real 
a partir de 01/08/2023; 

Vale alimentação/refeição de 
R$ 1.200,00 (segunda-sexta)  /  R$ 
1.500,00 (segunda-sábado);

Vale Cesta de R$ 600,00; 

Retorno do Vale alimentação/
refeição EXTRA ( TICKET PERU);

Retorno do Auxílio para Depeden-
tes com Necessidades especiais.

tegoria. E o presidente que ele 

indicou para a ECT reafirma esse 

compromisso.

Todos sabem bem as dificul-

dades políticas que o governo 

enfrenta nesse início de mandato 

e as enormes pressões contrárias 

vindas dos parlamentares de di-

reita e extrema-direita, que são 

maioria no Congresso.

Por isso, mais que nunca, além 

de reivindicar é preciso lutar 

muito, com toda a força e dispo-

sição, lembrando sempre que o 

que cai do céu é raio e nenhuma 

conquista vem de graça.
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12º Congresso da 
FINDECT prepara 
Campanha Salarial e luta 
em defesa dos Correios
Comparticipação de todos os os Diretores do SINTECT-SP e dos 
demais Sindicatos filiados à Federação, o Congresso da FINDECT 
foi palco de debates e reflexões que deram base à construção 
da Pauta Nacional de Reivindicações para as negociações 
da Campanha Salarial 2023 e ao lançamento da Campanha 
Permanente de Recuperação e Fortalecimento dos Correios!

Câmara aprova 
fidelização aos 
Correios pelos 

órgãos públicos
Com 7 anos de atraso, a Câmara dos 
Deputados aprovou o projeto que prevê 
a preferência aos Correios pelos órgãos 
públicos, na contratação de serviços 
postais.

Esses projetos ficaram anos 
engavetados e agora são finalmente 
aprovados pelos deputados (ainda vai 
ao Senado), depois de apenas 4 meses 
do governo Lula, eleito com apoio 
da categoria com o compromisso de 
barrar a privatização e fortalecer os 
Correios, e a partir do trabalho valoroso 
da Frente Parlamentar em Defesa dos 
Correios.

Essa aprovação é uma grande vitória 
da categoria ecetistas, seus Sindicatos 
e federações e de todo o povo 
brasileiro, por fortalecer os Correios 
como empresa pública prestadora de 
serviço à população e garantir melhoria 
da qualidade de serviço, e reafirma 
o compromisso assumido pelo novo 
governo de defender o Correio público.

Preferência pelos Correios

O Projeto de Lei aprovado na Câmara dos Deputados é o de nº 

6.385, de 2016, de autoria do Deputado André Figueiredo, 

ao qual está apensado o PL nº 7638/17, dos deputados Leonardo 

Monteiro e Maria do Rosário, com coautoria dos deputados Arlindo 

Chinaglia e Vicentinho.  Após a aprovação definitiva do projeto, os 

Correios poderão ter um enorme reforço de caixa, se tornando ainda 

mais independentes financeiramente do Estado e revertendo ainda 

mais dividendos aos cofres da união, para aplicação em outras áreas, 

como saúde, educação e esporte.

Outros temas essenciais 

para a categoria que fi-

zeram parte dos debates 

foram: anistia, plano de saúde; 

Postalis; eleição do conselho de ad-

ministração, comunicação sindical, 

campanha salarial e reestruturação 

dos Correios. 

As questões das mulheres e racial 

tiveram espaço no primeiro dia de 

evento, com os Encontros das Mu-

lheres e Racial dos Trabalhadores 

dos Correios.

A preocupação com a recupera-

ção dos direitos dos trabalhadores, 

surrupiados pelo ex-governo de 

extrema direita, se mostrou uma 

preocupação central no debate da 

pauta de reivindicações. 

Entre esses direitos, ganha relevo 

nesse momento o problema do pla-

no de saúde. Devido ao alto custo 

mensal do PostalSaude, todo mês 

cerca de mil trabalhadores pedem 

para siar, por não poderem pagar. 

A situação é dramática e exige 

soluções urgentes, por isso será co-

locada no centro das negociações 

pelo Sindicato.

A Pauta de Reivindicações e a 

Campanha Permanente pela Valori-

zação dos Correios serão debatidas 

pelo Sindicato com a categoria, 

nas unidades de trabalho e em 

reuniões, para organizar um 

início forte das negociações 

da Campanha Salarial 2023, e 

pelo engajamento de todos na 

recuperação e fortalecimento 

da empresa, como base inclusive 

para a recuperação de direitos e 

do poder aquisitivo dos salários.

Veja fotos e vídeos e 
a cobertura completa 
do 12º Congresso da 
FINDECT no site do 
SINTECT-SP.
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SINTECT-SP participa de 
apresentação do SD e fez 
duras críticas ao sistema
A direção da ECT implementou um 
novo sistema de SD, sem discussão com 
os sindicatos e que prometia melhorar 
a eficiência e a qualidade do serviço 
postal. No entanto, o que se vê hoje é 
um sistema totalmente viciado e que 
prejudica os trabalhadores e a população.

Segundo o Ofício Circular nº 
39681843/2023 – DIOPE-PRESI, a 
ECT se comprometeu a apresentar 
aos representantes sindicais antes de 
colocar em prática a nova metodologia.

Diretores do SINTECT-SP 
mobilizam trabalhadores
Com reuniões setoriais e visitas técnicas para averiguar 
condições de saúde e segurança, os dirigentes do Sindicato 
mobilizam a base uma campanha salarial 2023 e a luta 
permanetne por melhores condições de trabalho.

A Diretoria do Sindicato 

está coditianamente 

nas unidades de tra-

balho para reuniões e vistorias 

técnicas. Nessas ocasiões, con-

versam com os trabalhadores 

sobre o empenho na mobiliza-

ção da campanha salarial, na 

luta por melhores condições 

de trabalho e na discussão, 

com a nova gestão da ECT e o 

novo governo, sobre o futuro 

dos Correios.

Nesse debate, considera a 

situação atual, os problemas 

que atingem a categoria 

e a empresa e as medidas 

necessárias para um Correio 

forte, como investimento em 

tecnologia, modernização e 

ocupação de novas frentes, 

concurso e contratação!

Esse trabalho é essencial 

para unir a categoria na luta 

por reajuste salarial e demais 

clausulas econômicas e a reto-

mada de cláusulas do Acordo 

Coletivo de Trabalho que 

foram roubadas pela gestão 

bolsonarista.

O objetivo da Diretoria é 

incentivar e ampliar a união 

e a mobilização dos trabalha-

dores, para lutar pelo Correio 

que queremos e por uma 

Campanha Salarial vitoriosa.

A união dos trabalhadores 

nos setores e de todos com o 

Sindicato é essencial para cons-

truir lutas fortes e vitoriosas!

Os representantes da FINDECT (Federação Interestadual dos 
Sindicatos dos Trabalhadores e Trabalhadoras dos Correios) 

que participaram de uma apresentação feita pelos Correios sobre 
o novo sistema de SD entre 8 e 12 de maio no edifício sede dos 
Correios em Brasília, fizeram duras críticas ao sistema e à forma 
como ele foi elaborado. 

Denunciaram que o sistema, com os parâmetros atuais, é uma 
forma de reduzir custos, às custas da sobrecarga de trabalho e da 
precarização das condições laborais. E que a sistemática antiga 
de Redimensionamento de Carga já era alvo de reclamações dos 
trabalhadores por causar desgaste físico e mental.

O Sindicato segue na luta para melhorar as condições de 
trabalho e por um novo sistema de SD que traga benefícios 
aos trabalhadores, com parâmetros que estejam dentro do 
parâmetro que um carteiro possa desempenhar suas ativi-
dades e prestar um serviço de qualidade.



Trabalhadores 
do CEE Centro 
enfrentam 
condições 

desumanas e
 perseguição
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SINTECT-SP entra na campanha
em defesa da Sabesp pública

Posse da Diretoria e Delegados 
Sindicais é prestigiada pela categoria

Trabalhadores da 
base do SINTECT-SP 
enfrentam assaltos 
violentos e exigem 
medidas urgentes

Trabalhadores do CEE Vila Santa Catarina, CEE 
Santo Amaro, CDD Capela do Socorro, Parque 

Cocaia, Diadema e outras unidades da região, 
estão enfrentando assaltos violentos nas áreas 
atendidas por esses setores. Os assaltos têm um 
padrão e acontecem de forma generalizada em 
toda a região, inclusive nas áreas centralizadas.

O Sindicato exigiu medidas urgentes e firmes da 
direção da empresa para aumentar a segurança, 
inclusive com escolta armada. O Sindicato está 
apoiando essas exigências e mobilizando os tra-
balhadores para uma paralisação das atividades 
em protesto contra a falta de segurança e violência 
aos trabalhadores.

Trabalhadores do CEE Centro relatam persegui-
ção por parte da empresa quando precisam ir 

ao médico. A perseguição inclui trocas de distritos/
escalas e aumento da quantidade de serviço. O 
pacote de maldades é completado com ameaças 
de tomarem faltas, pois segundo é passado para 
os trabalhadores, a empresa não aceita ausências 
e atestados para fazer exames ou tratamentos.

Os trabalhadores enfrentam problemas de saú-
de devido à sobrecarga de trabalho e falta de 
equipamentos adequados. Eles são forçados a 
trabalhar com equipamentos obsoletos e veículos 
sem manutenção, colocando suas vidas em risco.

O Sindicato já encaminhou pedido de esclareci-
mentos. Dependendo da resposta, e se não houver 
tomada de medidas com urgência, instâncias 
superiores serão acionadas.

O Presidente da ECT e 
parlamentares do PCdoB e PT 
prestigiaram a Cerimônia de posse 
da Diretoria do SINTECT-SP
mandato 2023-2027 e dos 
Delegados Sindicais 2023, realizada 
dia 6/5 com grande participação dos 
ecetistas e familiares, que também 
teve a participação do presidente da 
FINDECT e de dirigentes da CTB, do 
SINDECTEB, SINTECT-RJ e Unegro

A posse foi um sucesso e fortalece a Dire-

toria foi eleita em julho de 2022, com a 

Chapa 3, Responsabilidade, Experiência 

e Luta, que obteve 58,7% dos votos. Durante a 

cerimônia, foi apresentado um vídeo de balanço 

dos últimos anos de lutas da categoria ecetistas, 

lideradas pelo SINTECT-SP, com destaque da 

grande e vitoriosa luta contra os governos que 

tentaram privatizar os correios.

A grande participação mostra 

o prestígio que a atual Diretoria 

do Sindicato tem junto aos traba-

lhadores, ao governo, à direção da 

ECT, a inúmeros parlamentares e 

nos movimentos sindical e social.

Esse prestígio vem do trabalho 

responsável e transparente feito 

pelos dirigentes do Sindicato, bem 

como ao relacionamento baseado 

no respeito e na consideração que 

buscam ter com a Diretoria da Em-

presa, o governo, os parlamentares 

e as instâncias jurídicas.

No momento, essa postura é 

essencial para avançar no diálogo 

e negociações permanentes com 

a direção da ECT, por melhores 

condições salariais e de trabalho, 

com discussão para recuperação 

dos direitos contidos nas cláusulas 

roubadas do ACT pelo ex-governo 

e ex-direção militar da ECT.

Dirigentes do Sindicato 
participaram de uma grande 
plenária de entidades contrárias 
à privatização da Sabesp, e 
levaram o seguinte recado:

Nós, do Sindicato dos Trabalhadores dos 

Correios de São Paulo, estamos com vocês 

na luta contra a privatização, porque ela pode 

prejudicar os trabalhadores e trabalhadoras da 

Sabesp e a população que depende dos serviços 

prestados pela empresa.

A Sabesp é uma empresa lucrativa, eficiente 

e de referência internacional. Sua privatização, 

proposta pelo atual governador de São Paulo, 

preocupa. A Sabesp é um patrimônio do povo 

paulista, não do governo de plantão.

Assim como os Correios, a Sabesp é uma em-

presa essencial para a população. Sua privatiza-

ção pode resultar em aumento das 

tarifas e diminuição da qualidade 

dos serviços. 

Nós, ecetistas, somos contra a 

privatização das empresas públicas. 

Acreditamos que essas empresas 

desempenham um papel funda-

mental na sociedade e devem ser 

mantidas sob controle público para 

garantir que seus serviços sejam 

acessíveis e de qualidade.

A Sabesp tem 100% de índice 

de abastecimento de água nos 375 

municípios atendidos. A coleta de 

esgoto alcança 90% desse montante 

e 77% do esgoto coletado é tratado. 

Esses números mostram a eficiência 

e a importância da Sabesp para a 

população de São Paulo.

A luta contra a privatização é uma 

luta por direitos e por um serviço 

público de qualidade. Estamos 

juntos nessa batalha e oferecemos 

nosso apoio e solidariedade.


